

地区駅伝大会選手激励会

学校だより

和

第 19 号

三和中学校
発行 與島 康仁



校内放送で実施！

地区駅伝、西崎陸上競技場で開催

島尻地区駅伝競走大会は十月二十三日、西崎陸上競技場で開催されます。今回は競技場周りのタイムレースで行われます。大会に先立ち、校内選手激励会が生徒会の運営で実施され、男女各主将の決意表明、生徒会代表から激励がありました。選手の間は持っている力を十分に発揮しましょう。



地区駅伝 決意表明

駅伝部女子主将 福元友梨

駅伝部女子キャプテンの福元友梨です。今週土曜日に、島尻地区駅伝大会が行われます。私たちはこの日に向けて放課後の練習や自主練を頑張ってきました。

今年にはコロナで練習時間が短く全体では納得のいく練習ができませんでしたが個人個人で考え自分たちで練習してきました。練習の成果を発揮できるように精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。

男子キャプテンの新屋颯波です。今週の土曜日西崎陸上競技場で島尻地区駅伝大会があります。

去年は、練習時間も多く、三年生もいっぱいいて三位になれたのですが、今年は練習もコロナでできなくて三年生も四人ほどいないのできびしいと思います。一人一人練習してきたことを大会では存分に出していききたいと思います。応援よろしくお願いします。

生徒会代表 激励の言葉

生徒会副会長 金城稀衣奈

駅伝大会まであと2日となりました。新型感染症の影響で、朝の練習や放課後の練習が中止になったりなど、ごく限られた時間での練習だったと思います。中には毎日自主練習に取り組んでいた選手もいると聞きました。

大会当日は日ごらの練習の成果を存分に発揮し、本校代表選手として堂々と胸を張って勝負してください。また、三年生は中学校生活最後の大会になります。これまでの努力を無駄にすることなく、悔いの残らないよう頑張ってください。そして県大会出場の切符を手に入れてください。大会当日は無観客での開催のため、応援にはいけません。全校生徒一同応援しています。

PTAから激励

十月二十日、駅伝練習の後、PTAによる選手の激励会が行われました。例年PTA栄養会として実施していた会ですが、コロナ禍のため、個包装のおにぎりや飲み物をいただきました。

大小堀PTA会長から激励の言葉をいただき、三年生の山城博誠さんがお礼のことばを述べました。

